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Lauro de Freitas é um 
dos principais e mais 
industrializados municí-
pios, localizado no litoral 
norte da Bahia. A cidade 
não é reconhecida por 
ter grandes números no 
setor do turismo, no en-
tanto, é algo que deveria 
ser ainda mais explorado, 
tendo em vista a grande 
quantidade de praias en-
cantadoras, condomínios 
de luxo e excelente comi-
da também.
Lauro possui uma ótima 

localização por estar em 
uma fronteira direta com 
Salvador, se tornando 
uma região de fácil aces-

so para quem está hospe-
dado na Capital.
As praias sempre foram 

um ponto forte a ser re-
conhecido entre as bele-
zas de Lauro de Freitas, 
entre elas, vale destacar 
as praias de Ipatinga, 
Praia do Buraquinho e 
Vilas do Atlântico, essa 
última que, curiosamen-
te, fica localizada em 
um condomínio luxuoso 
fechado, possuindo o 
mesmo nome da praia.
Além das praias, outros 

pontos turísticos que 
não podem deixar de ser 
visitados por quem quer 
conhecer o município, é 

o Terminal Turístico Mãe 
Mirinha do Portão, loca-
lizado ao lado do grande 
RIo Joanes, que possui 
esse nome em homena-
gem à mãe de santo do 
município. O local possui 
um grande píer que for-
nece passeios de barco, 
restaurantes e até mesmo 
um local para shows.
Outro excelente local 

que certamente deve ser 
aproveitado nas viagens, é 
o Planeta Zôo, um empre-
endimento que reúne mais 
de 400 animais, possuin-
do aves exóticas de todo 
o planeta, algumas delas 
correndo risco de extinção. 

Lauro de Freitas: Conheça os principais pontos 
turísticos e como aproveitar a cidade

Saiba mais sobre os principais locais que devem ser visitados num dos 
principais municípios de Salvador

Ricardo Junior Fotografias.com.br

Por Henrique Monteiro Cesaretti
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A Ford sempre foi uma das principais concessionárias 
existentes no Brasil por muitos e muitos anos, no en-
tanto, a decisão de fechar as portas de suas fábricas no 
Brasil, em janeiro de 2021, foi uma atitude surpreen-
dente.
O anúncio da saída da companhia do país deixou 

milhares de pessoas desempregadas, além de impactar 
diretamente na indústria automotiva.
Um dos motivos que levaram a marca a tomar essa 

decisão foi por causa de um enorme prejuízo de cerca 
de R% 1,3 bilhão, fazendo com que recorressem à uma 
tomada drástica de decisão, optando pelo encerramento 
das atividades no Brasil, mesmo sendo um país com alto 
índice de consumidores da marca. 
Mas afinal, como anda a concessionária dois anos após 

deixar o Brasil?
A Ford continua a realizar atividades comerciais em 

solo brasileiro, mas foram necessárias novas medidas 
estratégicas para serem adotadas, como por exemplo, 
ao invés de focar em um grande volume de vendas da 
marca, buscaria apenas aumentar sua margem de lucro, 
com produtos importados cada vez mais sofisticados.
De acordo com o portal Autopapo, da UOL, o modelo 

mais acessível da empresa atualmente é a Ranger XL 
Cabine Simples 2.2 turbodiesel, cujo preço sugerido é de 
R$ 218.990.

O resultado divulgado pelo IPCA (Índice Nacional de Pre-
ços ao Consumidor) surpreendeu indicar desaceleramento 
para 0.71% no mês de março, indo a 4,65%, sendo esse o 
menor valor divulgado desde janeiro de 2021.
Apesar dessa queda, o número ainda não é o ideal espe-

rado pelas metas do Brasil para 2023, que será de 3,25%, no 
entanto, o valor se encontra dentro do teto da meta, que é de 
4,75%, de acordo com informação do G1.
Um dos pontos afetados após a inflação desacelerar, foi o 

dólar, que operou em queda nesta terça-feira (11), caindo 
cerca de 1,28% e sendo cotada a 5,0014. Pelos mesmos mo-
tivos, mas em efeito contrário, o IBOVESPA opera em alta, 
chegando na casa dos 105 mil pontos.
O grupo que foi mais afetado pela inflação, disparadamen-

te, foi o de transportes, impactando diretamente no preço da 
gasolina, para preocupação dos consumidores, que cresceu 
em 8,33%, juntamente com o etanol, em 3,20%. 
Também vale destacar o grupo de saúde e cuidados pesso-

ais, que foi o segundo mais afetado, tendo alta de 1,20% nos 
planos de saúde.
Confira mais dados divulgados pelo IPCA a respeito da 

inflação nos grupos pesquisados.
Transportes: 2,11% 
Saúde e cuidados pessoais: 0,82% 
Habitação: 0,57% 
Comunicação: 0,50% 
Despesas pessoais: 0,38% 
Vestuário: 0,31% 
Educação: 0,10% 
Alimentação e bebidas: 0,05% 
Artigos de residência: -0,27%

Como anda a 
concessionária Ford dois 
anos após fechar suas 
fábricas no Brasil?

Inflação anual do Brasil 
desacelera e fica abaixo do 

esperado após 2 anos

A empresa continua a comercializar carros no 
território brasileiro mesmo após deixar o país

Número passa a ser de 4,65%, sendo o menor valor desde 2021

Mehaniq

Dirceu Portugal /Fotoarena/Folhapress
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Após adiamentos, 
Lula fi nalmente 

embarca à China

A viagem que antes era 
prevista para aconte-
cer no dia 26 de março, 
fi nalmente acontecerá. 
O presidente Lula em-
barca para a China nesta 
terça-feira (11) após se 
recuperar de preocupante 
quadro de pneumonia, a 
viagem que era tão aguar-
dada, fi nalmente irá se 
realizar para concretizar 
negócios com o governo 
chinês.
De acordo com o asses-

sor especial da presidên-
cia, Celso Amorim, os 
motivos que levam Lula à 
China se tratam de atrair 
investimentos chineses e 
discutir projetos de infra-
estrutura e governança 
global. O país é o princi-
pal parceiro comercial do 
Brasil, tendo cerca de 27% 
dos produtos brasileiros 
exportados como destino.
Observando a agenda do 

presidente, Lula, jun-
tamente a sua comitiva 

Recentemente, o gover-
no de Jerônimo Rodrigues 
completou seus 100 primei-
ros dias à frente do comando 
da Bahia, e apesar da gestão 
atual celebrar um bom tra-
balho que está sendo reali-
zado, principalmente com os 
projetos e ações feitas nesse 
período, a oposição dá as ca-
ras para disparar críticas em 
relação à algumas atitudes 
que vem sendo acobertadas 
por certos feitos.
ACM Neto é um dos princi-

pais críticos do novo gover-
no, algo que já era esperado 
por se tratar da oposição do 
governo Jerônimo, o ex-
-prefeito de Salvador e atual 
secretário-geral da União 
Brasil publicou em suas re-
des sociais um vídeo fazendo 
um breve balanço sobre 
sua opinião quanto ao atual 
governo.
A primeira crítica apontada 

foi direcionada ao fato de 
que, segundo ele, o Governo 
Jerônimo fala muito, e pouco 

ACM Neto dispara críticas aos primeiros 
100 dias de Governo Jerônimo
Ex-Prefeito de Salvador afi rma que atual gestão 
estadual trouxe poucas realizações.

Atual presidente do Brasil teve que adiar sua viagem 
após contrair doença

faz. “O que nós vimos nesse 
período foi muita propagan-
da, muito oba-oba, muita 
dancinha, e poucas realiza-
ções”, disparou o secretário.
“Eu acho que cem dias 

é tempo sufi ciente para a 
gente ver a que o governo 
veio, quais são as priorida-
des, onde está o foco. E a 
pergunta que faço em nome 
de milhões de baianos é por-
que em cem dias não houve 
ações concretas e uma de-
monstração de segurança ao 
cidadão, de investir para de 
devolver a paz aos baianos e 
tirar nosso estado do primei-
ro lugar em homicídios em 
todo o país; porque em cem 
dias não foi feita uma ação 
muito clara para resolver o 
problema da regulação. Em 
cem dias também pouco si-
nais concretos o governo fez 
para mostrar que pretende 
tirar a Bahia das últimas po-
sições da educação pública”, 
complementou sua crítica ao 
atual governo.

Assessoria/ACM Neto

Ricardo Stuckert

presidencial fará duas 
paradas durante percurso, 
sendo uma em Lisboa, 
em Portugal, e outra em 
Abu Dhabi, nos Emirados 
Árabes.
A viagem promete gran-

de expectativa para diver-
sos setores econômicos 
como agronegócio, infra-
estrutura e tecnológico.
O presidente Lula afi r-

ma que sua ida à China 
também deve “consolidar 
relação” com os Chineses, 
principalmente após con-
turbado governo Bolso-
naro.
Lula também ressalta 

que será mais um dos 
muitos projetos que já 
trabalha nesses primeiros 
100 dias. “Nesses 100 dias, 
já trabalhamos muito, eu 
estou muito otimista com 
o governo pelo que con-
seguimos produzir nesses 
100 dias, sabendo que 
estamos apenas no come-
ço”, avaliou o presidente.

POLÍTICA

O terceiro mandato do 
Luiz Inacio Lula da Silva 
na presidência do Brasil 
completou 100 dias na 
última segunda-feira (10). 
Um período que geral-
mente é esperado que seja 
de ótima relação com povo 
por parte de todos os pre-
sidentes, foi algo diferente 
e inesperado em relação 
ao atual governo Lula.
Lula teve uma queda de 

popularidade em relação 
ao que era mostrado antes 
de sua eleição, dentre os 
motivos para isso acon-
tecer, consta-se que ape-
nas 13 das 36 promessas 
impostas foram cumpridas 
e outras 4 foram apenas 
iniciadas, as demais não 
foram nem ao menos 
cogitadas até o presente 
momento.
 Segundo levantamento 

100 dias de Governo Lula: Confi ra um balanço sobre o início de 
mandato do presidente do Brasil
Período fi cou marcado por uma queda de popularidade do presidente por uma série de motivos

do Datafolha, Lula é consi-
derado “ótimo” ou “bom” 
por 38% dos entrevistados, 
enquanto 29% considera-
ram esse início de gestão 
“ruim” ou “péssimo” e 
30% o classifi caram como 
“regular”. Enquanto em 
seu primeiro mandato, 
no mesmo período, Lula 
possuía cerca de 43% de 
aprovação contra 10% de 
reprovação.
Muito se compara sobre 

o início da nova gestão de 
Lula com a de seu anteces-
sor, Bolsonaro, no entanto, 
apesar de ainda estar no 
início, algumas mudan-
ças já são bem evidentes 
quanto aos dois governos.
O próprio Lula chegou a 

fazer críticas à gestão an-
terior recentemente: “De 
2018 a 2022, sabemos as 
ofensas que a democracia 
sofreu”, afi rmou o presi-
dente.
Umas das principais 

mudanças fi cou na remo-
ção dos militares de car-
gos civis, anteriormente 

impostos por Bolsonaro, 
rígido controle sobre porte 
de armas e a valorização 
das vacinas.
Um dos confl itos que 

mais marcaram os 100 
primeiros dias do mandato 
de Lula, certamente foi 
com o Banco Central (BC), 
quando o presidente decla-
rou que os juros estavam 
muito elevados e que seria 
necessária uma mudança 
na meta de infl ação. Lula 
ainda afi rmou que realiza-
rá mudanças a diretoria do 
Banco Central e disparou 
críticas à Campos Neto, 
diretor que assumiu o 
cargo no até então governo 
Bolsonaro.
Também houve pontos 

positivos em relação a 
algumas atitudes de Lula, 
segundo especialistas, as 
viagens do presidente para 
países vizinhos foram po-
sitivamente benéfi cas do 
ponto de vista estratégico, 
visando resgatar laços que 
haviam sido “rompidos” 
no governo anterior, além 

de claro, sua mais recente 
viagem à China.
Quanto a economia, o go-

verno também foram mar-
cados por altos e baixos. O 
aumento do salário-míni-
mo, juntamente à melhora 
do Bolsa-Família e a reto-
mada do programa Mais 
Médicos foram os prin-
cipais pontos positivos. A 
criação do novo arcabouço 
fi scal também rendeu boa 
aprovação, mesmo que 
ainda seja cedo para ser 
avaliado de fato.
O arcabouço vem sen-

do considerado como o 
primeiro grande teste do 
governo Lula, de acor-
do com Ricardo Ribeiro, 
analista político da LCA 
Consultores:
“É um governo que está 

bem-posicionado, mas que 
ainda não foi testado. Talvez 
o arcabouço seja o primeiro 
teste, mas só com a primei-
ra votação no Congresso é 
que saberemos o número 
efetivo do apoio que Lula 
terá”, afi rmou Ricardo.

Reuters
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O atual ministro da 
fazenda, Fernando Ha-
ddad, sob comando do 
governo do presidente 
Lula, determinou que irá 
cobrar tributos referente 
a compra de produtos 
realizadas através da 
internet, isso impacta 
diretamente nas grandes 
companhias de compras 
online, como Shopee, 
Shein e Aliexpress.
De acordo com o Esta-

Governo quer taxar Shein, 
Shopee e Aliexpress; entenda

Companhia dominaram a preferência dos consumidores nos últimos anos 
com preços muito baixos

dão, Haddad pretende 
acabar com o que chama 
de “contrabando digital”, 
através da eliminação da 
isenção de impostos em 
compras internacionais 
em até US$ 50 para pes-
soas físicas.
“Nunca houve isenção 

de US$ 50 para comércio 
eletrônico. Esse benefício 
é apenas para envio de 
pessoa física para pessoa 
física, mas vem sendo 

Reprodução

amplamente utilizado 
fraudulentamente, para 
vendas realizadas por 
empresas estrangeiras”, 
afi rmou a Receita Federal 
em nota.
Fontes de dentro do Mi-

nistério da Fazenda ainda 
ressaltam que as varejistas 
asiáticas possuem um sis-
tema para burlar a Receita 
Federal, através de colocar 
nomes de remetentes de 
forma ilegal.

Essa medida chega 
como uma tentativa de 
combater a sonegação 
de imposto do comércio 
eletrônico, principal-
mente.
“Com essas medidas, os 

consumidores serão be-
nefi ciados. Com o tempo, 
o próprio consumidor 
vai preferir comprar de 
empresas confi áveis, que 
atendam estritamente 
a legislação brasileira”, 
completou a Receita ao 
tratar as varejistas como 
fontes não confi áveis.
A Shein chegou a publi-

car uma nota afi rmando 
que está cumprindo 
todas as leis e regula-
mentos impostos pelo 
governo, praticando suas 
vendas de forma correta 
desde 2020.

ECONOMIA

Recentemente um caso repercutiu muito por todo 
o Brasil, duas mulheres brasileiras foram à viagem 
para Alemanha e acabaram entrando em uma longa 
investigação da Polícia Federal, ambas estavam pre-
sas em território alemão desde o dia 5 de março.
O fato ocorreu quando Jeanne Paolini e Kátyna 

Baía tiveram as etiquetas de suas bagagens trocadas 
por malas contendo drogas, ainda no Aeroporto In-
ternacional de Guarulhos, sendo detidas assim que 
chegaram na Alemanha. As malas continham cerca 
de 20kg de cocaína cada.
Segundo a irmã de Katyna, Lorena Baía, as brasi-

leiras tentaram argumentar por diversas vezes para 
convencer a polícia de que aquelas não eram suas 
malas, no entanto, tudo o que ouviam como respos-

Um trágico acidente levou a morte de uma revelação 
e um dos principais nomes do Brega Funk atualmente, 
vítima de uma grave colisão de carro enquanto retorna-
va para casa após realizar um show em uma boate em 

Brasileiras presas 
na Alemanha 
após troca de 
malas feita por 
criminosos são 
liberadas da 
prisão

Morte de MC Biel Xcamoso: O que se 
sabe sobre o acidente até então?

Jeanne Paolini e Kátyna 
Baía tiveram suas 
bagagens trocadas por 
trafi cantes ainda no 
aeroporto de Guarulhos

ta era a palavra “cocaína” e ainda foram submetidas 
a uma coleta de DNA sem qualquer autorização 
prévia.
As duas passaram alguns dias sob condição extre-

mamente precária sob cuidados da polícia, sobrevi-
vendo a base apenas de pão e água e ainda tiveram 
seus agasalhos confiscados pelos policiais.
Após cerca de 1 mês presas, na última terça-feira 

(11) foi confirmada a soltura das brasileiras, através 
de nota divulgada pelo Itamaraty: 
“O Ministério das Relações Exteriores recebeu com 

satisfação a informação de que as cidadãs brasilei-
ras foram liberadas hoje”, diz a nota.
As investigações permanecem acontecendo até o 

presente momento.

Carro capotou, na madrugada da segunda (10), e atingiu 
fachada de prédio em Boa Viagem, na Zona Sul do Recife.

Jaboatão dos Guararapes.
Segundo informações da Polícia Civil, por volta das 

4h da manhã, Biel teria perdido o controle de seu car-
ro ainda em alta velocidade, o que fez com que o carro 
invadisse a calçada e se chocasse diretamente na parede 
de um prédio, o cantor teria falecido ainda no local. O 
momento chegou a ser capturado por câmeras de segu-
rança em vídeo.
O cantor de 24 anos foi encontrado pelo Corpo de 

Bombeiro já sem apresentar sinais de vida, e foi enterra-
do cerca de 12 horas após o acidente. Sepultamento que 
ocorreu no cemitério de Santo Amaro, em São Paulo, no 
centro da cidade, recebendo amigos, fãs e familiares.
Nascido em Pernambuco, Biel Xcamoso possuía mais 

de 100 mil seguidores nas redes sociais e estava no prin-
cipal momento da sua carreira. Entre seus principais 
hits, valem destaque, “Tome na Pepeka”, que ultrapas-
sou as 53 milhões de visualizações no YoutTube, “Aquele 
que Faz Gostoso”, “Socadona” e “Me Separei”.
Recentemente, chegou a fazer parceria com a funke-

ira MC Pipokinha, que também estourou nos últimos 
meses.
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Uma das maiores e mais 
tradicionais varejistas de 
todo o Brasil, as Ameri-
canas, vive a maior crise 
de sua história desde o 
dia 11 de janeiro, onde 
após o ex-CEO da empre-
sa, Sergio Rial, logo após 
renunciar ao seu cargo, 
comunicou um rombo de 
R$ 20 bilhões no balanço 
fi nanceiro da companhia, 
onde após uma grande 
análise interna, fi cou de-
terminado que o rombo 
na verdade passaria dos 
R$ 45 bilhões.
Consta-se, que a prin-

cipal causa para o rombo 
fi nanceiro, se deu através 
de uma prática que na 
verdade é muito comum 
no mercado do varejo, 
que consiste em obter 
fi nanciamentos com 
bancos para compra de 
material dos fornecedo-
res, era feita uma espé-
cie de triangulação com 
estes bancos, no entanto, 
não foram devidamente 

A crise das Lojas Americanas: 
como anda o processo?
Companhia está atualmente em processo de recuperação judicial 
após descobrimento de bilhões em dívidas

realizados, causando essa 
enorme crise fi nanceira.
Recentemente, foi con-

fi rmada uma oferta de 
R$ 12 bilhões de injeção 
de dinheiro para conter a 
crise por parte de um trio 
de sócios, com o objetivo 
de alavancar e recompor 
o caixa da empresa. Com 
o dinheiro em mesa, é 
esperado que aconteça 
um acordo com os ban-
cos envolvidos, apesar de 
que, é importante ressal-
tar que é provável que os 
bancos tenham que ceder 
boa parte dos valores que 
devem receber das Ame-
ricanas para que haja um 
acordo. A reunião entre as 
partes ainda não tem data 
prevista para acontecer.
Na noite da última 

segunda-feira (10), os 
bancos Itaú e Santander 
chegaram a um acordo 
após protocolarem pedi-
do para suspender suas 
ações judiciais contra as 
Americanas por 30 dias.

“Diante das recentes e 
relevantes decisões pro-
feridas tanto nos autos da 
recuperação judicial do 
Grupo Americanas, como 
nos demais processos a 
ela correlatos, as partes, 
de boa-fé, postulam a 
suspensão deste confl ito 
de competência e dos 
prazos, em curso, pelo 
prazo de 30 (trinta) dias, 
para o fi m de que possam 
avaliar a repercussão de 
tais decisões e conside-
rar possíveis alternativas 
visando ao melhor aten-
dimento dos interesses 
envolvidos”, diz uma das 
petições apresentadas à 
Justiça. 
O banco Bradesco, ao 

contrário dos outros, ain-
da não se juntou à trégua, 
que move processo bus-
cando realização de uma 
perícia na Americanas.
Além de todo esse pro-

cesso de dívidas, um novo 
preocupante fato chegou 
à companhia, em decisão 

divulgada pelo Ministério 
Público na manhã desta 
terça-feira (11), a unidade 
do Centro de Valinhos, 
em São Paulo, foi conde-
nada à cerca de R$ 30 mil 
por danos morais, após 
descumprir medidas de 
prevenção ao covid-19.
A decisão, no entanto, 

ainda cabe recurso. A 
companhia não se pro-
nunciou sobre o caso até 
o presente momento.

Shutterstock
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A recente onda de de-
missões que vem ocor-
rendo na principal emis-
sora do país deixou todos 
surpresos, afi nal, grandes 
nomes da televisão brasi-
leira, sejam atores, jor-
nalistas ou funcionários, 
apareceram na lista de 
cortes e deixaram a emis-
sora, mas quais motivos 
levaram a essas demis-
sões?
O primeiro motivo 

levantado pela Globo foi 
devido ao enxugamento 
da folha de pagamento da 
companhia, no entanto, 
ao contrário do que vem 
sendo muito dito pelo 
público, a emissora está 
longe de falir, mas pas-
sa por um momento de 
reestruturação.
O setor jornalístico com 

certeza foi o mais afe-
tado pela demissão em 
massa, grandes nomes 
como Giuliana Morrone, 
César Galvão, Fabio Turci, 
Fábio William, Marcelo 
Canellas, Eduardo Tchao, 
Monica Sanches, Leila 
Sterenberg e Thaís Itaqui 
foram alguns dos âncoras 
e repórteres dispensados 

A hora de escolher abrir 
um negócio pode ser 
muito difícil e muito de-
cisiva, no entanto, aqui 
falaremos sobre uma 
opção que vem sendo 
considerada uma das 
melhores atualmente, 
que é o caso do empre-
endedorismo individual, 
que como diz o nome, 
você realiza suas ativi-
dades em seu próprio 
nome.
Muitos brasileiros que 

desejam ter um negócio 
próprio têm optado por 
atuar como empreende-
dor individual, ou seja, 
alguém que está à frente 
dos seus negócios e não 
conta com sócios.
De acordo com a pes-

quisa Global Entrepre-
neurship Monitor (GEM), 
no Brasil, há mais de 50 
milhões de empreende-

Entenda os motivos que 
levaram a polêmica onda de 
demissões da Rede Globo

Empreendedorismo individual: Como 
funciona e quais as vantagens?

Emissora já demitiu diversos nomes recentemente, 
entre eles, nomes muito conhecidos da televisão

O empreendedorismo individual é uma das 
modalidades que mais cresce no país.

nos últimos dias, além de 
gigantes do jornalismo 
esportivo, como o Cleber 
Machado, narrador icô-
nico da emissora, junta-
mente com Galvão Bueno 
que teve seu contrato en-
cerrado um tempo atrás.
De acordo com o por-

tal Terra, a Globo emitiu 
um breve comunicado 
a respeito dessa onda 
de demissões. “tem um 
compromisso permanente 
com a busca de efi ciência 
e evolução, mas lamenta 
quando se despede de 
profi ssionais que ajuda-
ram a escrever e a contar 
a sua história. Isso, no en-
tanto, faz parte da dinâmi-
ca de qualquer empresa”, 
dito no comunicado.

dores. São pessoas que 
iniciaram um negócio 
próprio nos mais varia-
dos mercados.
Muitos questionam se 

Empreendedor Individu-
al e Microempreendedor 
são exatamente a mesma 
coisa, a resposta é não, a 
diferença está explícita 
nas restrições de ativi-
dades e no faturamento 
atual, no qual o do Em-
preendedor pode chegar 
até cerca de R$ 360 mil.
Para cada um destes 

enquadramentos alguns 
requisitos são exigidos, 
além de cadastro no 
portal do empreende-
dor. Para Empreendedor 
Individual, o empresário 
necessita ter no mínimo 
um valor de R$ 1 mil em 
caixa.
A prática do empreen-

dedorismo individual é 
muito importante pois 
fornece cidadania em-
presarial para as pes-
soas, fato que ajuda os 
trabalhadores que não 
recebiam oportunidades 
por não possuírem CNPJ. 
Por esses e outros mo-
tivos, abrir um negócio 
no empreendedorismo 
individual é um sonho 
para grande parte dos 
trabalhadores.

Divulgação Divulgação 
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Praia do Forte recebe grande mistura de atrações musicais

O polêmico casamente do sertanejo 
Eduardo Costa

Castelo Garcia D’Avila receberá grande festa para animar feriado na Bahia

Casamento do sertanejo com sua esposa Mariana 
repercutiu muito com diversas polêmicas

Aconteceu na terça-feira da semana passada (4) a cerimô-Aconteceu na terça-feira da semana passada (4) a cerimô-
nia de casamento do cantor sertanejo Eduardo Costa com nia de casamento do cantor sertanejo Eduardo Costa com 
sua esposa, a empresária Mariana Polastreli, a celebração, sua esposa, a empresária Mariana Polastreli, a celebração, 
no entanto rendeu diversos assuntos polêmicos envolven-no entanto rendeu diversos assuntos polêmicos envolven-
do o nome do cantor.do o nome do cantor.
A primeira polêmica que repercutiu muito, principal-A primeira polêmica que repercutiu muito, principal-

mente entre os fãs de Eduardo, foi o fato de o cantor subir mente entre os fãs de Eduardo, foi o fato de o cantor subir 
ao altar usando um quipá, acessório símbolo de fé judaica, ao altar usando um quipá, acessório símbolo de fé judaica, 
que fez com que ele fosse questionado sobre seu nível de que fez com que ele fosse questionado sobre seu nível de 
proximidade para com a religião.proximidade para com a religião.
“Ele pregava como se fosse evangélico, agora diz que é “Ele pregava como se fosse evangélico, agora diz que é 

judeu? Essa não entendi”, dispara um dos seguidores.judeu? Essa não entendi”, dispara um dos seguidores.
Outro fato que chamou muito a atenção de todos foi a Outro fato que chamou muito a atenção de todos foi a 

ausência a mãe biológica de Eduardo na cerimônia, que ausência a mãe biológica de Eduardo na cerimônia, que 
foi procurada pelo quadro Fofocalizando, do SBT, para se foi procurada pelo quadro Fofocalizando, do SBT, para se 
pronunciar sobre o porquê não compareceu a festa.pronunciar sobre o porquê não compareceu a festa.
“Eu não pude ir. Como não era de tanta importância que “Eu não pude ir. Como não era de tanta importância que 

eu tivesse por ser só o civil, eu dei prioridade à minha fa-eu tivesse por ser só o civil, eu dei prioridade à minha fa-
mília, que está em minha casa, precisando de mim e para mília, que está em minha casa, precisando de mim e para 

O feriado de 22 de abril celebra o descobrimento do Bra-
sil, no entanto, não é considerado um feriado nacional de 
fato, porém, não impede que seja um dia de muita festa 
na Bahia.
O Castelo Garcia D’Ávila receberá o festival “Praia e 

Som”, apostando em uma grande mistura de ritmos mu-
sicais. Desde o pagode de Léo Santana, o forró de Tico, 
o samba da banda CBX, além de Timbalada, com Denny 
Denan trazendo uma batida percussiva, esses serão os 
nomes que compõem a grade de atrações para a grande 
festa. 
A festa ocorrerá no dia 22 de abril e os ingressos já estão 

sendo vendidos, com lote promocional, na loja do Bora 
Tickets, no 2º piso do Shopping da Bahia ou através do 

Yuri Nunes

site do evento, que será informado ao fi nal da matéria.
O evento reitera que cumprirá todas as medidas sani-

tárias exigidas pelos órgãos competentes e irá exigir o 
comprovante de vacinação completo para entrar no even-
to, pessoas que não exibirem seus comprovantes serão 
barradas e não terão direito a reembolso.
Informações do serviço:
O que: Praia & Som
Quando: 22 de abril
Onde: Castelo Garcia D’ávila – Praia do Forte
Informações: @ssaproducoes
Vendas: Loja do Bora Tickets, no 2º piso do Shopping da 

Bahia ou através do site https://www.boratickets.com.br/
evento/217/praia-e-som

cuidar das minhas vestes que tenho que usar no dia do cuidar das minhas vestes que tenho que usar no dia do 
casamento religioso”, pontuou.casamento religioso”, pontuou.
Apesar de seu pronunciamento sobre sua ausência, de Apesar de seu pronunciamento sobre sua ausência, de 

acordo com o jornalista Leo Dias, a mãe do cantor não acordo com o jornalista Leo Dias, a mãe do cantor não 
havia sido convidada para o casamento, devido a sua rela-havia sido convidada para o casamento, devido a sua rela-
ção não muito próxima com o sertanejo. Essa afi rmação, ção não muito próxima com o sertanejo. Essa afi rmação, 
no entanto, foi prontamente negada por Eduardo: “Isso é no entanto, foi prontamente negada por Eduardo: “Isso é 
mentira, tudo conversa. Minha mãe é a primeira convi-mentira, tudo conversa. Minha mãe é a primeira convi-
dada. Como casa e não chama a mãe? Isso não existe. Isso dada. Como casa e não chama a mãe? Isso não existe. Isso 
não procede”, disse ele.não procede”, disse ele.
Esse episódio também foi marcado por uma indireta pu-Esse episódio também foi marcado por uma indireta pu-

blicada por sua irmã, Sara Costa, que disparou a seguinte blicada por sua irmã, Sara Costa, que disparou a seguinte 
mensagem: “O lobo sempre será mau se você apenas ouvir mensagem: “O lobo sempre será mau se você apenas ouvir 
a versão da Chapeuzinho Vermelho”.a versão da Chapeuzinho Vermelho”.

Divulgação
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Apresentador Sikera Júnior é demitido da 
Rede TV e motivos rendem polêmicas

MC Gui: Entenda detalhes da polêmica 
traição envolvendo o cantor e sua ex

Emissora confi rmou o encerramento do contrato do 
polêmico apresentador, que apresentará em breve, seu 
último programa

Bia é bailarina do Faustão e fl agrou seu até então 
namorado, em um motel, expondo a traição

A emissora RedeTV surpreendeu ao optar pelo encer-
ramento do contrato do apresentador Sikera Junior, 
que estava na emissora desde 2019 e teve seu contrato 
encerrado ainda em dezembro de 2022, no entanto, o 
apresentador ainda não se despediu ofi cialmente, visto 
que ainda fará sua última aparição na emissora no dia 
28 de abril.
De acordo com o colunista do UOL, Ricardo Feltrin, 

Sikera Junior teria sido demitido por causa de suas polê-
micas falas homofóbicas e discursos extremistas, e que 
os próprios anunciantes da emissora pediram sua saída.
No início do ano, o Ministério Público Federal chegou 

a pedir a emitir um pedido de prisão para o apresen-
tador, além de um pedido de pagamento de multa por 
racismo.
Sikera Junior chegou a fazer uma misteriosa publi-

cação em suas redes sociais utilizando de fundo uma 
música do programa Sílvio Santos, do SBT, levantando 
suspeitas de uma possível ida para a emissora, mas até o 
momento não se tem informações sobre isso. A publica-
ção foi apagada poucos momentos após ser publicada.
O apresentador de 56 anos ainda não se pronunciou 

sobre o acontecimento até o presente momento.Reprodução/Internet

Reprodução/Instagram

Bia teria descoberto a traição graças ao sistema de 
rastreamento do celular de MC Gui, ação que pode até 
mesmo ser considerada crime de invasão de aparelhos, 
no entanto, ainda não se sabe se foi utilizada alguma 
técnica ilegal de rastreamento.
Com tudo, a ferramenta levou a bailarina até um motel 

onde estava localizado o cantor.
“Comecei a rastreá-lo e ele tinha acabado de sair de 

casa. Percebi que o caminho era totalmente ao contrário 
dos lugares que ele normalmente ia. Quando ele parou, 
coloquei no Google Maps e já apareceu que era um mo-
tel”, disse Bia Michelle através de suas redes sociais.
Segundo o portal do jornalista Leo Dias, Bia se dirigiu 

ao local junto de sua mãe e fi cou aguardando MC Gui 
retornar ao seu carro, para confrontá-lo posteriormente. 
No vídeo gravado pela bailarina, é mostrado o cantor 
claramente assustado com a situação e pedindo perdão 
por diversas vezes.
Após o fi m decretado de seu relacionamento, MC Gui 

se pronunciou e decidiu expor antigas conversas de Bia 
Michelle com Neymar, em 2021, acusando-a de traição, 
na mesma moeda. O cantor, no entanto, afi rmou que 
não estava tentando justifi car seu erro ao expor ex-na-
morada.
“Isso aqui não é um vídeo para justifi car o injustifi cável. 

Há 15 dias, eu me encontrei com a Bia, pedi desculpa, 
tive uma grande conversa com ela e, assim, seguimos 
em frente, cada um com sua vida (...) Me sinto completa-

mente arrependido por tudo que vem acontecendo e pe-
los erros que cometi. Quero seguir em frente na minha 
vida, com felicidade e sabedoria”, contou em entrevista 
ao Fofocalizando, do SBT.
Bia ainda reagiu após ter sido exposta pelo funkeiro: 

‘’eu não namorava, estava solteira”, escreveu a bailarina.
Nos prints divulgados da conversa com Neymar, é mos-

trado um início de fl erte em relação aos dois, onde Bia 
expõe sua vontade de conhecer melhor o astro do fute-
bol, que pergunta se ela queria mesmo correr esse risco. 
É válido lembrar que essas mensagens ocorreram cerca 

de 2 anos atrás, em 2019, mesmo ano em que Bia e Mc 
Gui começaram seu relacionamento. No mesmo perío-
do, Neymar também já se encontrava em um relaciona-
mento com Bruna Biancardi, sua atual namorada.
Não é a primeira vez que MC Gui se envolve em uma 

polêmica envolvendo uma suposta traição, lembrando 
de sua participação do reality show “A Fazenda”, onde 
chegou a se envolver com a modelo Aline Mineiro, en-
quanto ainda estavam confi nados, fato que fez com que 
seu relacionamento com Bia Michelle terminasse, no 
entanto, foi reatado em junho de 2022.
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O dia 3 de março de 2023 marcou a data de cinco 
anos do desastre que mudou em grande escala a capi-
tal Maceió e afetou a vida de milhares de pessoas. Um 
abalo sísmico provocou o afundamento do solo em de 
diversos bairros em 2018, como os bairros do Pinheiro, 
Mutange, Bebedouro, Bom Parto e parte do Farol.
A grande responsável pelo desastre foi a companhia 

Braskem, que de acordo com o site G1, provocou um dos 
maiores desastres socioambientais da história do Brasil, 
através da extração de sal-gema durante anos, afetan-
do diretamente o solo. Cinco anos após o ocorrido, os 
impactos continuam vindo à tona constantemente na 
vida dos moradores da região, consta-se que mais de 
55 mil pessoas foram afetadas e obrigadas a deixar suas 
moradias e negócios, no entanto, nem todos aceitaram e 
decidiram permanecer, mesmo com diversas propostas 
feitas pela Braskem, por conta do Programa de Com-
pensação Financeira e Apoio à Relocação, que foram 
prontamente recusadas, tendo em mente que o valor 
não seria o sufi ciente para suprir os danos causados na 
vida das pessoas.
“Morei 30 anos aqui. Minha mãe morreu em 2019, no 

meio a todo esse problema. E eu fi quei só com meus 
dois fi lhos lutando por uma coisa melhor. Até hoje não 
acredito que estou passando por esse cenário. Passo o 
dia sem acreditar, só sabe quem ainda mora aqui. Até 
hoje a proposta dela [Braskem] é inviável”, disse Andrea 
Karla Amaral, umas das vítimas que optaram por per-
manecer no local até hoje.

A Anvisa (Agência Nacional de Vigilância Sanitária) 
revogou o pedido de suspensão para fabricação, comer-
cialização e distribuição de produtos da marca Fugini. A 
empresa era famosa pela produção de ketchup, mostarda, 
maionese, molho de tomate, batata palha, entre outros 
produtos.
A decisão pela suspensão teria ocorrido como forma de 

medida preventiva após inspeção sanitária na fábrica da 
companhia, onde foram encontradas graves falhas de 
protocolo em relação a higiene, controle de qualidade, 
controle de praga, matéria-prime, entre outros proble-
mas.
A Anvisa publicou nota após a inspeção em cima da 

empresa:
“Alimentos vencidos, incluindo suas matérias-primas, 

são considerados impróprios para o consumo, conforme 
Código de Defesa do Consumidor, e a sua exposição à 
venda ou ao consumo é considerada infração sanitária. 
Assim, o recolhimento de alimentos visa retirar do mer-
cado produtos que representem risco ou agravo à saúde 
do consumidor”, informou.
De acordo com o site Infomoney, apesar da revogação da 

suspensão, alguns pontos seguem suspensos até segunda 
ordem, entre eles:
•da fabricação de produtos com ingredientes alergêni-

cos; e
•da distribuição, comercialização e o uso de “itens aca-

bados” em estoque (que já estão prontos para consumo) 
da empresa fabricados até o dia 27 de março de 2023; e
•da distribuição, comercialização e o uso de polpas de 

tomate utilizadas como matéria-prima, fabricadas ou 
adquiridas até 27 de março de 2023.

Os rastros deixados pelo 
afundamento de solo em 
Maceió cinco anos após 
desastre de Braskem

Anvisa revoga suspensão e 
volta a liberar fabricação de 
produtos da marca Fugini

O caso Pinheiro/Braskem tornou-se conhecido após 
um tremor de terra sentido por moradores de alguns 
bairros de Maceió

Órgão sanitário ressalta que a empresa se adequou às 
medidas necessárias, mas impõe restrições

Marco Antônio/Secom Maceió/Arquivo Aloisio Mauricio/Fotoarena/Estadão Conteúdo
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Personal trainer é fl agrado agredindo 
ex-namorada em câmeras de 
segurança de academia
Vídeo mostra os dois conversando e o momento em 
que o homem agride a mulher

Mais um lamentável episódio de agressão à mulher 
ocorreu no Brasil, no dia 31 de março, o personal trainer 
Douglas Ferreira foi fl agrado em vídeo agredindo sua 
ex-namorada, tendo sua prisão decretada apenas na última 
segunda-feira (10).
O crime ocorreu dentro da academia onde ambos tra-

balham como personal trainer, a vítima, Raíssa Brandão, 
ainda ressaltou que já tinha sido agredida uma semana 
antes ao último ocorrido. A vítima também conta que Dou-
glas chegou a mentir para a própria mãe ao dizer que tinha 
apenas empurrado Raíssa, para que não fosse denunciado.
O motivo da agressão teria sido um ataque de ciúmes após 

mensagens trocadas por Raíssa com outro ex-namorado.
Raíssa também compartilhou que além da agressão, teve 

seu carro destruído por Douglas, mostrando fotos do veícu-
lo quebrado nas redes sociais, e aproveitou para mandar a 
seguinte mensagem para outras mulheres:
“Queria deixar registrado no feed também, para que esse 

dia não seja esquecido em 24 horas, assim como somem as 
publicações dos stories. Para que outras mulheres não se 
envolvam em relacionamentos desse tipo e que ao menor 
sinal: SAIAM!”, publicou a personal.
Douglas ainda tentou “negociar” com Raíssa para que ela 

não formalizasse um boletim de ocorrência contra ele, em 
troca de que ele pagasse o conserto do carro.

Mulher agride entregadores usando 
coleira de cachorro e é acusada por 
injúria racial no RJ
Agressora é ex-jogadora de vôlei e foi fl agrada em 
vídeo por outros entregadores

Mais uma lamentável cena de agressão foi registrada 
no Brasil, desta vez na região de São Conrado, no Rio 
de Janeiro. O episódio ocorreu no último domingo (9), 
onde uma mulher foi fl agrada agredindo dois entre-
gadores negros utilizando uma coleira de cachorro, a 
agressão foi gravada em vídeo que viralizou nas redes 
sociais.
A agressora foi identifi cada como Sandra Mathias 

Correa de Sá e é ex-atleta de vôlei, no vídeo, é mostra-
do parte da discussão dela com as vítimas, seguido de 
ameaças feitas pela mulher, e consequentemente, as 
agressões começaram.
“Você não está na favela. Você está aqui. Quem paga o 

IPTU aqui sou eu, rapaz”, disparou a agressora para uma 
das vítimas enquanto a agredia.
Um dos entregadores agredidos, Max Ângelo, em en-

trevista à TV Globo, se pronunciou a respeito das agres-
sões sofridas por Sandra, e lamentou ter sido mais uma 
vítima de injúria racial.
“Ela me tratou como se eu fosse escravo. Só que ela 

está esquecendo que o tempo da escravidão já acabou há 
muitos anos. E isso não pode acontecer. É inadmissível. 
Não tem como aceitar uma situação como essa”, disse 
Max.
A entregadora, e também vítima, Viviane Maria de 

Souza, também se pronunciou sobre o ocorrido em 
entrevista:
“Ela me xingou de lixo, de favela, de um monte de coi-

sa. Nome feio... E chamando para briga, e eu não queria 
brigar. Eu falei: ‘Eu não quero brigar, eu vou correr, sim, 
porque eu não quero brigar’. Porque, se eu fosse a mais, 
eu ia acabar machucando ela”, disse a entregadora Vivia-
ne Maria de Souza.
A polícia continua as investigações sobre o caso, e já 

foi confi rmado outras passagens de Sandra pela polícia, 
com outros casos de injúria, ameaças e até mesmo furto 
de energia no Leblon.

Reprodução/Twitter
Reprodução/Câmeras de segurança      
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Farol de Itapuã: 149 anos de um 
dos principais cartões-postais 
de Salvador

Nova rodoviária de Salvador tem 
previsão de conclusão para o fi nal 
de 2023

Localizado na Pedra Piraboca, na Ponte 
de Itapuã, ponto é um dos mais famosos 
locais da cidade

Secretário de infraestrutura garantiu que a 
obra seria fi nalizada em novembro

O Farol de Itapuã certamente é um dos pontos mais 
conhecidos e lembrados por todos os baianos, principal-
mente, mas também é um local facilmente reconhecido 
por pessoas de todo o Brasil, afi nal, é local tido como 
cartão-postal de Salvador, e possuir uma história inte-
ressante.
Inaugurado no dia 7 de setembro de 1873, o Farol de 

Itapuã se aproxima de seu aniversário de 150 anos, mar-
cado por suas faixas horizontais brancas e vermelhas, o 
monumento foi o quinto farol a ser construído em toda 
a história da Bahia e é localizado na Praia de Itapuã, 
sendo instalado especifi camente na Pedra Piraboca.
O farol foi inicialmente fabricado na Escócia, e poste-

riormente, montado no Brasil com o intuito de orientar 
as embarcações que chegavam ao local, para evitar pos-
síveis acidentes causados pelas rochas e bancos de areia 
presentes na região. É válido lembrar que os naufrágios 
eram considerados constantes ali por perto, e um famo-
so caso que pode ser citado é o do francês Gambie, que 
navegava rumo a Bordeaux, mas teve seu navio enca-
lhado na região de Itapuã.
De acordo com o site Bahia Turismo, atualmente, o 

Farol possui cerca de 14 milhas de alcance e emite uma 
forte luz branca a cada seis segundos. 

As obras para a construção da mais nova rodoviária 
de Salvador continuam em andamento, a nova estru-
tura, que será localizada no bairro de Águas Claras, 
substituirá o atual terminal que opera na região da 
Avenida ACM, que deverá ser desativado após conclu-
são das obras da nova rodoviária.
A obra teve um investimento de cerca de R$ 120 mi-

lhões e terá um espaço de aproximadamente 120.000 
m². O espaço será integrado à estação de metrô em 
Águas Claras e terá o maior local de embarque e de-
sembarque de todo o Norte e Nordeste, de acordo com 
o governo.
A previsão inicial para entrega da rodoviária era 

prevista para o início de 2023, no entanto, o prazo foi 
prorrogado e foi confi rmada a entrega para novembro 
desse ano, de acordo com o secretário de infraestrutu-
ra do estado, Marcos Cavalcanti.
“A chegada do metrô pra essa região tem um impacto 

primeiro, para Salvador, na mobilidade. E nós esta-
mos tirando a rodoviária daquele miolo da região do 
Iguatemi, o que vai desafogar muito o trânsito naquela 

Paula Fróes/Correio

Joá Souza/ GOVBA

região. E, com tramo III, 
nós estamos chegando 
mais perto de Cajazei-
ras para garantir mo-
bilidade, para garantir 
conforto para as pessoas 
que precisam utilizar 
diariamente o transpor-
te coletivo”, afi rmou o 
governador em visita às 
obras da rodoviária.

BAHIA

Guerra na Ucrânia: 
O que revelam os 
documentos secretos 
vazados dos EUA?

Após ter eleição decretada, 
Dilma Roussef toma posse 
como presidente do Brics

Vazamento de dados militares sugerem 
suposta fragilidade das forças ucranianas

Cerimônia foi realizada nesta quinta-feira (13), 
em Xangai, na China

No dia 24 de março, a ex-presidente do Brasil Dilma 
Roussef, foi eleita nova presidente do banco do Brics, 
substituindo Marcos Troyjo, ex-secretário especial do 
antigo Ministro da Economia, Paulo Guedes, que ocupa-
va o cargo desde 2020. A cerimônia de posse, no entan-
to, foi realizada nesta quinta-feira (13), com a presença 
do atual presidente da república Luiz Inácio Lula da 
Silva.
Dilma foi indicada para o cargo pelo atual governo 

Lula e seu mandato será até julho de 2025.
 É válido lembrar que o banco foi um tratado criado 

pelo bloco dos Brics, constituído por Brasil, Rússia, Ín-
dia, China e África do Sul, no qual foi assinado em 2014, 
quando Dilma ainda se encontrava no posto de presi-
dente da república.
Dilma discursou durante sua cerimônia de posse e co-

mentou sobre a importância do banco como fi nanciador 
de projetos de desenvolvimento sustentável.
“Assumir a presidência do NBD é, sem dúvida, uma 

grande oportunidade de fazer mais para os países do 
Brics, mas não somente para os seus membros, mas 
também para os países emergentes e em desenvolvi-
mento”, afi rmou.
Segundo informações da Agência Brasil, Dilma Rous-

sef terá dois grandes desafi os ao assumir o comando do 
Brics: impulsionar projetos ligados ao meio ambiente e 
driblar o impacto geopolítico das retaliações ocidentais 
à Rússia, um dos sócios-fundadores.

Um novo importante episódio tomou conta dos noti-
ciários a respeito da Guerra na Ucrânia, dessa vez não 
envolvendo o campo de batalha diretamente, mas sim 
a respeito de documentos supostamente vazados pelo 
Pentágono dos Estados Unidos.
Esse é considerado um dos maiores vazamentos de 

documentos militares desde o início do confl ito, os vaza-
mentos sugerem que existem fraquezas no armamento e 
nas defesas ucranianas 
É dito que são supostamente vazados pelo fato de 

Rússia e Coreia do Sul afi rmarem que esses documen-
tos na verdade são falsos e foram forjados para atingir 
os russos, de certa forma. O vice-ministro das Relações 
Exteriores da Rússia, Sergey Ryabkov, foi quem se pro-
nunciou a respeito da veracidade dos vazamentos: “Não 
temos uma posição sobre isso. Talvez seja até interessan-
te para alguns olharem esses documentos, mas se se tra-
tar de algo falso, pode ser uma provocação deliberada”.
Os vazamentos também indicam diversas localizações 

de unidades militares ucranianas e russas, informações 
que podem ser cruciais para o andamento do confl ito, 
especialistas sobre a Guerra dizem que ainda é cedo para 
saber dos reais danos causados pelo vazamento, mas 
reafi rmam que o fato ocorrido expõe possíveis fontes de 
informação dos EUA entre os russos, fazendo com que 
essas fontes sejam possivelmente cortadas, e consequen-
temente, afetando nos planos para o campo de batalha.
Como dito pelo site Brasil de Fato, de acordo com uma 

fonte consultada, a Ucrânia já teria mudado drastica-
mente alguns de seus planos militares após esses vaza-
mentos.Reuters/Oleksandr Ratushniak

Ricardo Stuckert/Palácio do Planalto
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Neymar ajuda Santos a fechar 
patrocínio master e reforça 
relação com o clube

Após anos de uma relação conturbada entre Neymar e 
seu ex-clube e time do coração Santos, a relação entre 
os dois parece estar se desenhando para um bom fi nal. É 
inegável dizer que o time da Vila Belmiro sonha em ter o 
jogador de volta quando o mesmo quiser retornar para o 
futebol brasileiro, no entanto, essa relação precisava ser 
aprimorada, visto que vivia momentos conturbados desde 
sua polêmica saída para o Barcelona.
No passado, o clube chegou a processar o Barcelona e, 

consequentemente, Neymar por divergências nos valores 

Bahia possui segunda 
torcida mais fanática do 
Brasil, aponta pesquisa
Levantamento também coloca o Esquadrão 
com a terceira torcida mais fi el do país

Peixe irá anunciar parceria com famosa casa de 
apostas parceira de Neymar

Em pesquisa recente re-
alizada pelo canal CNN, 
juntamente com Itatiaia, 
fi cou defi nido que o Es-
porte Clube Bahia possui 
a segunda torcida mais 
fanática de todo o Brasil, 
com 43% dos torcedores 
baianos entrevistados 
afi rmaram que são extre-
mamente fanáticos. Na 
pesquisa, o tricolor baia-
no fi ca atrás somente do 
Sport, de Recife. A torci-
da do Vasco da Gama, do 
Rio de Janeiro, vem logo 
em seguida, na terceira 
colocação.
A pesquisa foi realizada 

com exatos 6.507 tor-
cedores de todo o país, 
tendo como base duas 
perguntas em específi co: 
“Você se considera um 
torcedor fanático? Você 
torce para outro time 
brasileiro?”.

Marcelo Malaquias / EC Bahia / Divulgação

Franck Fife/AFP

O Bahia também fi cou 
em segundo lugar na 
pesquisa entre os tor-
cedores mais fi éis entre 
os clubes brasileiros, se 
referindo a torcedores 
que torcem apenas para 
um clube, no caso do 
tricolor, 71% dos torce-
dores entrevistados são 
fi éis apenas ao clube do 
coração, fi cando atrás 
apenas de Grêmio e 
Internacional empatados 
na primeira colocação 
com 82%.
Segundo a CNN, a pes-

quisa foi feita com torce-
dores de 16 anos ou mais 
em 325 cidades brasilei-
ras, no período entre 29 
de março e 2 de abril de 
2023. A margem de erro 
máxima é de 1,4 ponto 
percentual para mais ou 
para menos. O nível de 
confi abilidade é de 95%.

envolvendo a transação do 
atacante ao futebol espa-
nhol. O caso foi encerrado.  
O presidente santista 

teve ajuda de Neymar Pai 
para concretizar acor-
do com a plataforma de 
apostas Blaze, marca qual 
o jogador do Paris Saint 
German é embaixador, o 
patrocínio irá gerar em 
torno de R$ 45 milhões 
para o clube alvinegro.
A tendência é que o 

Peixe anuncie a Blaze 
como nova patrocina-
dora máster na próxima 
sexta-feira, quando o 
clube completa 111 anos. 
O anúncio deve esperar, 
tendo em vista que o clu-
be atualmente é parceiro 
da casa de apostas PixBet, 
tendo contrato até 2024, 
mas pagará multa resci-
sória para poder anunciar 
a nova parceria.

ESPORTE

Vitor Pereira deixa o 
comando do Flamengo 
após acúmulo de fracassos
Treinador português vinha sendo muito contestado pelos 
torcedores após perder cinco títulos consecutivos

Fim da linha para Vitor 
Pereira no comando do 
Flamengo, o treinador 
de 54 anos foi demitido 
pela diretoria na manhã 
desta terça-feira (11) após 
sofrer goleada para o rival 
Fluminense na fi nal do 
Campeonato Carioca 2023, 
a demissão do treinador já 
era esperada pelos torce-
dores há um bom tempo, 
mas foi concretizada após 
novo título perdido.
A ida de Vitor Pereira ao 

Flamengo foi conturbada 
desde seu início, o treina-
dor que chegou ao clube 
carioca após passagem 
ruim pelo Corinthians, foi 
muito questionado sobre 
sua índole pela forma em 
que deixou o clube pau-
lista, na ocasião, o técnico 
havia afi rmado que deixa-
ria o clube para retornar à 
Portugal por problemas de 
saúde de sua sogra. Não se 
sabe a veracidade exata do 
estado de saúde dela, mas 
essa declaração foi desas-
trosa para o português. 
Pouco tempo após sua 
declaração de que sairia do 
comando corintiano por 
esse motivo, recebeu uma 
proposta do Flamengo, que 

acabara de demitir Dori-
val Junior, e prontamente 
aceitou o convite, instau-
rando uma enorme onda 
de ódio principalmente 
nos torcedores corintianos.
Além desse fato que já 

prejudicou muito sua ida 
ao Timão, o treinador 
ainda chegou para conti-
nuar um trabalho vitorioso 
no Flamengo deixado por 
Dorival Junior. A saída 
de Dorival não foi bem 
recebida por grande parte 
da torcida, o que é algo 
completamente justifi -
cável, visto que o antigo 
treinador havia sido cam-
peão da Copa Libertadores 
e da Copa do Brasil, dois 
dos principais campeo-
natos a serem disputados 
pelos clubes brasileiros e 
de altíssimo nível.
Pouco tempo após sua 

chegada ao Rio de Janei-
ro, o treinador teve pouco 
tempo para treinar, pois 
já teria que enfrentar sua 
primeira decisão, a fi nal da 
Supercopa do Brasil, con-
tra o Palmeiras, em Brasí-
lia. Seu primeiro fracasso 
ocorreu justamente nesse 
jogo, onde o time carioca 
foi superado por 4 a 3 pe-

Nayra Halm/Fotoarena/Estadão Conteúdo

los paulistas, que fi caram 
com o título. A derrota, no 
entanto, não foi tão sen-
tida pelos fl amenguistas, 
por terem em foco a dis-
puta do Mundial de Clubes 
logo em seguida.
O Mundial de Clubes 

chegou como um sonho 
fl amenguista e oportu-
nidade de redenção para 
Vitor Pereira, mas acabou 
em um novo pesadelo, o 
time rubro-negro foi der-
rotado ainda na semifi nal 
para o Al-Hilal da Arábia 
Saudita e sequer chegou a 
enfrentar o Real Madrid, 
na grande fi nal, confronto 
que era a grande expecta-
tiva para o torneio.
A derrota no principal 

torneio do clube de forma 
desastrosa causou enorme 
desconforto nos torcedo-
res, que já questionavam 
em massa o trabalho do 
treinador português, mas 
teve seu cargo bancado 
pela diretoria do clube, 
que garantiam sua perma-
nência e acreditavam no 
trabalho.
Mais um tempo passa-

do, outra decisão, a fi nal 
da Recopa Sul-americana 
contra o Independiente 

Del Valle do Equador, era 
considerado como uma 
forma de “prêmio de 
consolação” para os fl a-
menguistas, onde muitos 
consideravam esse troféu 
como uma obrigação, 
comparando a força dos 
dois elencos que se en-
frentaram e todo o in-
vestimento realizado. O 
resultado foi mais uma 
vez desastroso para os 
cariocas, após derrota no 
primeiro jogo no Equador 
por 1 a 0 e vitória no jogo 
de volta no Maracanã, 
também por 1 a 0, a deci-
são foi para os pênaltis, e 
com direito a desperdício 
por parte do craque Arras-
caeta, o time rubro-negro 
novamente fi cou com o 
vice-campeonato, e saiu 
ouvindo vaias por grande 
parte da torcida, que já não 
demonstrava mais paciên-
cia com Vitor Pereira.
A nova derrota, no en-

tanto, não mudou a mente 
da diretoria, que bancou 
o treinador até o fi nal do 
Campeonato Carioca, que 
marcou o fi m da trágica 
passagem do treinador 
pelo clube. Após boa vitó-
ria no primeiro jogo, por 2 
a 0 contra o Fluminense, 
acreditava-se que a maré 
de derrotas teria acabado, 
mas durou somente até o 
jogo da volta, que também 
foi realizado no Maracanã, 
o Flamengo foi derrotado 
pelo rival por 4 a 1, fi cando 
novamente com o vice e 
decretando o fi m da linha 
para o técnico.

ESPORTE
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A Abeifa (Associação Brasi-
leira das Empresas Importa-
doras de Veículos Automo-
tores) prevê que os impostos 
voltarão a ser cobrados em 
relação à importação de 
carros elétricos no Brasil 
ainda esse ano. Algo que 
não acontecia há cerca de 8 
anos, após medida adotada 
em 2015, deverá mudar de 
rumo em breve. Ainda não 
há decisão ofi cial sobre o 

Importação de carros elétricos 
deverá voltar a cobrar impostos 
em 2023
Associação dos carros importados, a Abeifa propôs 
ao governo uma taxação menor para o carro elétrico, 
mas com aumento gradual

assunto.
Segundo João Oliveira, 

atual presidente da Abei-
fa, a própria entidade foi 
quem propôs ao governo 
uma retomada da cobran-
ça de impostos de forma 
escalonada para os modelos 
eletrifi cados.
A primeira proposta apre-

sentada ao governo seria de 
uma taxa inicial de 2% para 
carros elétricos e 4% para 

modelos híbridos.
A grande motivação por 

trás da volta da cobran-
ça de impostos seria para 
aumentar a receita do 
governo, além de incenti-
var as empresas brasileiras 
a produzirem os veículos 
no país, excluindo assim, o 
pagamento do imposto.
O mercado de carros elétri-

cos no Brasil vem crescendo 

cada vez mais, de acordo 
com a Fenabrave, houve um 
aumento de quase 50% nos 
primeiros meses de 2023 
em relação ao ano passado.
Apesar de todas essas 

informações, nada foi 
confi rmado ofi cialmente, 
e quando for, ainda não se 
sabe quais serão os impac-
tos causados e quais setores 
serão afetados de fato.

WhatsApp inaugura 
ferramenta de 
pagamento a 
empresas
Serviço ainda chegará 
de forma gradual, sem 
data específi ca para fi car 
totalmente ativo

Responsável pela Meta, o WhatsApp inaugurou na última 
terça-feira (11) sua mais nova ferramenta de pagamentos, antes 
já era possível realizar transferências para outras pessoas, no 
entanto, agora será possível efetuar transições para pequenas 
empresas também. As grandes empresas terão acesso a ferra-
menta em um futuro próximo, confi rma a Meta.

Inicialmente, a ferramenta estará disponível somente para os 
lojistas que adquirirem o WhatsApp Business, as empresas que 
obterem acesso ao serviço, deverão ter suas contas vinculadas às 
grandes plataformas de pagamentos que também são parceiras 
dessa nova iniciativa. Entre elas, estão as marcas Cielo, Mercado 
Pago e Rede.

O recurso foi divulgado pelo próprio Mark Zuckerberg através 
de suas redes sociais:

“As pessoas no Brasil poderão pagar empresas locais dire-
tamente em um bate-papo do WhatsApp. Lançaremos esse 
recurso para mais empresas nos próximos meses.”, publicou o 
presidente da empresa Meta.

O Brasil foi o país escolhido pela companhia para estrear o 
recurso, fi cando à frente até mesmo da Índia, responsável pelo 
maior mercado do WhatsApp.

Veja o passo a passo para utilizar o novo serviço sendo você 
consumidor comprador:

 •Abra a loja de apps do seu celular (Google Play Store 

para Android, e App Store para iPhone);
 •Pesquise por “WhatsApp”;
 •Caso tenha alguma atualização disponível, toque sobre 

o botão “Atualizar” e aguarde. Agora, se o WhatsApp estiver na 
versão mais recente, você já pode utilizar o recurso. Mas vale 
lembrar que, porque a novidade será liberada gradualmente 
para os vendedores, é possível que nem todas as lojas tenham o 
recurso ativado desde já.

Com base em informações do site G1, siga os seguintes passos 
caso seja responsável por uma pequena empresa e pretende 
acessar o serviço: 

 •Abra o WhatsApp Business na página “Pedidos”, tocan-
do em “�” no Android ou “Confi gurações” no iOS e depois em 
“Pedidos”;

 •Para aceitar pagamentos com cartão para os pedidos, 
toque em “Aceitar cartões de crédito e débito” na seção “Formas 
de pagamento”;

 •Vincule sua conta selecionada uma das três empresas 
de serviço fi nanceiro (Cielo, Mercado Pago ou Rede). Se ainda 
não tiver uma conta em uma das plataformas, precisará criar;

 •Coloque o e-mail ou ID associado à sua conta na pla-
taforma de transação fi nanceira e você receberá um código de 
confi rmação com o qual poderá fi nalizar o processo de vincula-
ção;

 •Dependendo da plataforma de pagamento escolhida, 
pode levar alguns dias para que sua conta esteja vinculada e 
pronta para receber;

 •Os clientes vão enviar mensagens sobre os itens do 
catálogo ou enviar um carrinho com os itens nos quais estão 
interessados. Para cobrar, será possível criar um pedido com os 
itens do catálogo para que eles paguem;

 •É possível gerenciar todos os pedidos de seus clientes e 
ver os status de pagamento em tempo real dentro do aplicativo 
WhatsApp Business e emitir reembolsos por meio do painel de 
controle da empresa de transação fi nanceira.

Divulgação

Divulgação

BBB23: Modo turbo é iniciado em reta 
fi nal do reality

Chegou o momento em que o programa é acelerado com rápida sequência 
de eliminações durante a semana

Conforme avisado ainda 
no início do mês de abril, 
a atual semana seria com-
pletamente acelerada no 
reality, assim como acon-
tece em todas as edições 
na chegada da reta fi nal 
do programa, com uma 
rápida sequência de pro-
vas do líder, formações de 
paredão e eliminações.
É a segunda semana 

turbo que acontece nessa 
mesma edição de 2023, a 
primeira tendo ocorrido 

Legenda foto
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ainda em fevereiro, no 
entanto, essa de agora 
promete ser ainda mais 
intensa, conforme avisado 
por Tadeu Schmidt, três 
eliminações ocorrerão 
nessa mesma semana.
A corrida se iniciou 

ofi cialmente no programa 
dessa terça-feira (11) com 
a defi nição do paredão 
entre Bruna Griphao, Fred 
Nicácio e Sarah Aline, 
que teve como resultado, 
a eliminação do médico 

pertencente ao grupo 
camarote. É a segunda 
vez que o brother é elimi-
nado do programa, visto 
que o mesmo retornou 
ao programa a partir da 
repescagem, juntamente 
com a sister Larissa.
Logo após se despedir e 

deixar a casa mais vigia-
da do Brasil, os brothers 
que permaneceram logo 
retornaram à casa e se 
prepararam para dispu-
tar uma nova prova do 

líder. A prova que teve 
diversas etapas e precisou 
de muita habilidade foi 
vencida pela terceira vez 
por Sarah Aline, que saiu 
diretamente do paredão 
para a liderança.
Após defi nição da lide-

rança, um novo paredão 
teve que ser formado 
imediatamente, a líder 
prontamente indicou 
Amanda, e a casa, em 
votação aberta, teve como 
principais alvos, Cezar 
Black e Aline Wirley, que 
também foram ao perdão 
juntamente a Amanda.
A votação será defi nida 

na próxima quinta-feira 
(13) e uma nova prova 
do líder acontecerá, 
seguida da formação de 
mais um paredão, dando 
sequência na semana 
turbo.

BBB23ECONOMIA
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Ele planejou matar a ex 
e o amante dela
A vontade de terminar com a vida dos dois foi só uma das 

expressões cruéis de Hudson Alvarez, que sentia prazer em 
roubar a felicidade das outras pessoas.
A vingança é uma prática prejudicial e proposital contra 

alguém que nos causou danos físicos ou morais. Por anos 
o engenheiro da computação Hudson Alexandre Moreira 
Alvarez, de 42 anos, alimentou pensamentos de vingança 
e o sentimento de ódio em relação a várias pessoas. “Eu 
era uma pessoa extremamente vingativa, falsa, vazia e que 
guardava facilmente mágoa e desejos de retaliação.
Além disso, eu era invejoso. Às vezes ninguém tinha feito 

nada contra mim e eu desejava o mal daquela pessoa. Nin-
guém podia ser mais feliz do que eu”, revela.
Ele explica que sua adolescência foi desequilibrada. Ele é 

o penúltimo dos sete fi lhos e único homem, nutria comple-
xo de inferioridade e se sentia muito cobrado para se tornar 
uma pessoa bem-sucedida.
“Minhas irmãs venceram na vida, então eu me sentia na 

obrigação de fazer, no mínimo, igual a elas. Eu não tinha 
boa autoestima. Me sentia o mais pobre, o mais feio e o 
mais fraco. Eu sempre acreditava que ninguém gostava de 
mim”, conta.

Desde jovem, Hudson imaginava que jamais constituiria fa-
mília, chegando mesmo a desejar fi car sozinho por toda a vida.
Ele cresceu egoísta e desejava machucar as outras pessoas. 

“Eu não tinha alegria e meu prazer era roubar a felicidade 
do próximo. Quando alguém conquistava algo, eu sentia 
inveja. Eu tinha que ser melhor do que todo mundo e que-
ria eliminar as pessoas do meu caminho a qualquer custo. 
Me tornei um homem mentiroso e cruel. Eu acreditava que 
conseguiria alcançar meus objetivos por meio do fracasso 
das pessoas”, diz.
Quando alcançou uma boa condição fi nanceira, ele adqui-

riu um carro e o usava para chamar a atenção das mulhe-
res. Ele iniciou um namoro com uma moça que conheceu 
no interior de São Paulo e teve um fi lho com ela. Por conta 
da gravidez, eles foram morar juntos. Contudo ele passou 
a sair com outras mulheres simultaneamente, adquirindo 
um comportamento que, conforme ele mesmo afi rma, o 
tornou incapaz de reconhecer a si mesmo: “eu era imoral e 
mau-caráter, mas as coisas estavam dando certo na minha 
vida, então segui despreocupado. Eu achava que era mais 
esperto do que todos”.

A queda
A demissão de Hudson chegou sem que ele esperasse. 

Contudo, apesar de fi car assustado, ele se manteve arro-
gante e fi ngiu que estava tudo bem. Ele não conseguia se 
recolocar no mercado de trabalho e, desesperado, tentou 
abrir seu próprio negócio, mas logo faliu.
Na vida amorosa, Hudson também passou por sérios 

transtornos. Sua namorada o traiu, pois levou outro ho-
mem para a casa deles. Quando Hudson descobriu, saiu de 
casa desejando retaliar o casal: “eu tinha que fazer alguma 
coisa. Eu planejava como a mataria e ao seu amante. Plane-

jei um acidente de carro, mas não cheguei a concretizá-lo”.
Hudson fazia “bicos” para se sustentar. Certo dia, ele pres-

tou serviços em uma loja e, quando foi receber o pagamen-
to, o dono do estabelecimento o pagou com salgados. “Eu 
nunca me senti tão humilhado. Eu precisava de dinheiro, 
trabalhei o dia todo e, em troca, ganhei coxinhas”, relata. 
Naquele momento, Hudson se viu no fundo do poço e se 
lembrou de um convite que recebera muito tempo atrás 
para conhecer a Universal. Foi onde ele buscou ajuda.

A subida ao Altar
“Quando cheguei à Universal fui embalado pela paz e pelo 

silêncio daquele templo sagrado”, revela. Era a primeira vez 
que ele realizava uma oração na Igreja. Ele tinha 25 anos. 
“Pedi socorro a Deus porque queria me matar”, destaca.
Ao frequentar as reuniões, Hudson soube da Fogueira San-

ta de Israel e decidiu entregar sua vida no Altar. “Deus me 
chamou não porque eu era inteligente ou porque eu tinha 
algo, mas porque Ele me ama. Entendi que este mundo é 
um cisco perto do que Deus desejava fazer na minha vida.”
Hudson participou de sua primeira Fogueira Santa visan-

do receber o Espírito Santo. “O meu maior sacrifício não 
foi fi nanceiro, mas a renúncia da minha carne. Deixei a 
vingança, o ódio e a raiva. Pedi perdão a todas as pessoas 
que ofendi. Eu não desci do Altar esperando um emprego 
ou uma mala de dinheiro, mas desejava, acima de tudo, a 
Presença de Deus dentro de mim”, ressalta.
Cerca de um mês depois daquela Fogueira Santa, veio o 

Jejum de Daniel, no qual Hudson se lançou completamen-
te. “Minha súplica foi atendida. Deus me deu minha maior 
riqueza, que diploma nenhum foi capaz de proporcionar, 
que é o batismo com o Espírito Santo. Ele me encheu de luz 
e os problemas não me dão mais medo, pois minha força 
vem do Senhor”, salienta.
Ele ressalta que participa sempre da Fogueira Santa para 

manter-se fi rme na Presença de Deus. “A única coisa que 
peço é que Ele me ajude a conquistar a maior virtude que 
posso ter, que é a Salvação da minha alma, e que Seu Espí-
rito permaneça em mim. O Altar me deu a maior alegria da 
minha vida.”
Hoje Hudson é casado com uma mulher que o ama e o 

completa, como esclarece: “eu e minha esposa somos uni-
dos e felizes. Sou um homem abençoado por Deus em todas 
as áreas da vida”, conclui.
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Editorial

Nessa nova fase, o portal de notícias AB 
Notícia News, está lançando o jornal 
eletrônico.
Com vários  conteúdos exclusivos.
Abordaremos vários temas, onde contará 
com  noticiários exclusivos.
O AB Notícias News, nasceu na cidade 
de Lauro de Freitas, onde está situado 
o litoral norte da Bahia, uma cidade 
desejada, local onde o desenvolvimento 
está em alta.
O litoral norte é considerado um dos mais 
visitados e mais bonito,  suas praias são 
cartão postal.  

Você leitor pode estar presente em cada 
noticiário, se você tem alguma notícia, 
sugestão de reportagem.
Mande no nosso canal exclusivo pelo 
whatsapp 71 98953 1154

Sobre o jornal

Caro Leitor, o jornal AB Notícias 
News,  trata a imparcialidade como 
instrumento de funcionamento em 

um canal que tem como produto 
informação de qualidade.

Queremos que o caro leitor possar 
usufruir de toda a nossa estrutura 
divididas em diversas categorias, 

bem como do nosso Guia Comercial, 
que está repleto de empresas 

necessárias no seu dia-a-dia.
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